
今年はパリオリンピック・パラリンピ

ックが開催され、日本選手の活躍も目覚

ましく、連日寝不足になった方も多かっ

たのではないでしょうか。選手の全力で

の競技や演技は見ている我々に大きな

感動を与えてくれます。 

さて、そのオリンピック、よく「参加

することに意義がある」と言われます。

この「参加することに意義がある」とい

うこの言葉、今から１００年以上も前の

第４回大会の時に言われた言葉で、その

後もオリンピックの精神として引き継

がれてきました。 

その第４回大会ですが、アメリカとイ

ギリスが言い争いをしていました。特に

陸上競技において、お互いに競技をボイ

コットして、選手を出場させないという

事態になりました。 

その様子に業を煮やした、オリンピッ

クの創始者の一人であり、当時オリンピ

ック委員会の会長を務めていたクーベ

ルタンは「オリンピックの理想は人間を

作ること、つまり参加までの過程が大事

であり、オリンピックに参加することは

人と付き合うこと、すなわち世界平和の

意味を含んでいる。」そう考えました。

そして、そのことをイギリス政府主催の

晩餐会の席で、「人生にとって大切なこ

とは成功することではなく努力するこ

と」「参加することに意義がある」とい

う演説を行いました。これが「参加する

ことに意義がある」という言葉の始まり

です。 

この「参加することに意義がある」と

言う言葉は、「出ればよい」「そこに行け

ばよい」「弱くてもいい」「負けてもいい」

という意味ではありません。本当の意味

は、「責任を持って、自分の役割を果た

す」という意味です。オリンピックに出

る以上、目標に向かって一人一人が努力

し、自分の持っている能力を最大限に発

揮し、責任を果たさなければ「参加」し

たとは言えないことになります。 

本校でも 10月 1２日（土）に運動会

を開催します。まずは、運動会に「参加

することに意義がある」よう取り組んで

いきます。保護者・地域の皆様には、オ

リンピック・パラリンピックに負けない

感動を楽しみにしていただければと思

います。 

         「参加することに意義のある」運動会 

校長 今木敏浩 

 

 

 

よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子

 

 

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲 
https://schit.net/kasukabe/estoyoharu/ 

令和６年度 春日部市立豊春小学校 

学校だより１０月 

児童数 52３人 

春日部市道順川戸37-1 

令和６年１０月１日 
（豊春小ホームページ） 

毎日情報更新。ぜひご覧下さい。 豊春小学校 で検索 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       豊春っ子７か条 

   

 

  
 
 

学校図書館にはどんな本があるの？ 
 
豊春小学校には、図書室が２つあります。主に１・２年生が使う低学年図書室と、   

３～６年生が使う高学年図書室です。その他にも、各学年の教室の近くに学年の   
本棚があります。２つの図書室の本と学年の本棚の本を併せて、約１万３千冊の本があ
ります。図書室の本は、十進分類法という規則に乗っ取って本がならんでいます。国語
の授業で図書室の本の並び方について学習するので、こどもたちでも自分で本を見つけ
られるようになります。 

 
では、図書室にはどんな本があるのでしょうか？ 
 
① 絵本、０類～９類の様々な本 
② 国語の教科書「この本、読もう」で紹介されている本 
③ 小学生が選ぶ“こどもの本”総選挙 TOP10の本 
④ 今年新しく入った本 
⑤ 春日部市の人気キャラクター 

「クレヨンしんちゃん」の本 
⑥ 埼玉県の偉人に関する本 
⑦ 図鑑や百科事典 
⑧ 戦争についての本 
 
など、こどもたちが自分の興味・関心に沿って自由に本を手に取り、借りることがで
きます。 
 豊春小学校のこどもたちは、図書室で本を借りるのが大好きです。行間休みや昼休
みになると、友だちと誘い合って図書室に本を借りに行く姿を見かけます。これから
夜の時間が長くなり、読書の秋本番です。親子で一緒に読書を楽しむのもいいですね。
豊春小学校にご来校の際は、お気軽に図書室をのぞいてみてください。 

  

あいさつの木 

昨年度、学校運営協議会で学校、家庭、地
域で取り組むこととして「豊春っ子７か条」
を制定しました。この中で、今年度、学校で
は、あいさつ、家庭学習、表現力の育成（気
持ちを言葉で伝える）に力を入れて取り組ん
でいます。9月は、あいさつ月間として、友
だち、教員、地域の方にあいさつができたら、
あいさつの木にシールを貼るという取り組
みを行いました。あいさつの木を見ると、こ
どもたちは、地域の方々にもあいさつができ
るようになってきたのではないかと思いま
す。家庭、地域においても「明るいあいさつ」
ができるようにご支援よろしくお願いしま
す。 



 

日 月 火 水 木 金 土 

  １ ２ ３ ４ ５ 

  委員会活動 運動会係打合せ（６校時） 

１～４年５時間授業 

除草作業 

運動会全体練習① 

（１校時） 

さわやか相談（SC） 

  

下校

時刻 

５時間  14：35（１～４年） 14：35（１２年） 14：35（１２年） 14：35（１～３年）  

６時間  15：20（５６年） 15：20（３～６年） 15：20（３～６年） 15：20（４～６年） 

６ ７ ８ ９ １０ １１ １２ 

  

 

 

運動会全体練習② 

（１校時） 

運動会係打合せ（６校時） 

１～４年生５時間授業 

全校集会 運動会全体練習③ 

（１校時） 

運動会前日準備 

（５６年･･･５校時） 

１～４年･･･給食後下校 

（１３：０５頃下校） 

秋季大運動会 

下校

時刻 

５時間 14：35（全学年） 14：35（１～４年） 14：35（１２年） 14：35（１２年） 14：35（５６年）  

６時間  15：20（５６年） 15：20（３～６年） 15：20（３～６年）  

１３ １４ １５ １６ １７ １８ １９ 

開校記念日 

運動会予備

日① 

スポーツの日 開校記念日 

運動会振替休業日 

ともだちタイム 

運動会予備日② 

就学時健康診断 

３時間授業 

給食なし 

  

下校

時刻 

５時間   14：35（１２年） １１：２５（全学年） 14：35（１～３年）  

６時間   15：20（３～６年）  15：20（４～６年） 

２０ ２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６ 

  避難訓練 

クラブ活動 

１年生校外学習 

 

３年社会科見学 芸術鑑賞会ワーク

ショップ１２校時 

教育相談日 

 

下校

時刻 

５時間 14：35（全学年） 14：35（１～３年） 14：35（１２年） 14：35（１２年） 14：35（１～３年） 

６時間  15：20（５６年） 15：20（３～６年） 15：20（３～６年） 15：20（４～６年） 

２７ ２８ ２９ ３０ ３１ 11/1 ２ 

 通学班編成説明会 

１５：３０～ 

体育館 

 全校集会 

 

２年生校外学習 

さわやか相談

（SC） 

 土曜公開 

３時間授業 

（１２校時公開） 

下校

時刻 

５時間 14：35（全学年） 14：35（全学年） 14：35（１２年） 14：35（１２年） 14：35（１～３年） １１：２５頃下校 

６時間   15：20（３～６年） 15：20（３～６年） 15：20（４～６年） 

芸術鑑賞会について 

 １２月１２日（木）に芸術鑑賞会を行い 

ます。今年度は文化庁の芸術鑑賞会事業の 

講演（星の王子様）になります。当日は 

講演終了が１５：３０頃となります。 

１～３年生は通常と下校時刻が異なり 

ますので、あらかじめご了承く 

ださい。 

１０月の生活目標 

 ○落ち着いて学習をします ・本をたくさん読みます。 ・進んで家庭学習をします。 

秋季大運動会のお知らせ 

１ 日時  １０月１２日（土） 

２ 時間  ８：３５～１１：４５頃 

  ※昼食はとらず下校します。 

３ その他 

 ・防犯上、名札シールを配付します。

記入の上、来校時に着用する名札

ケースや衣服に貼ってください。 

 ・保護者トイレは管理棟１階の職員

トイレとなります。 

 ・今年度から椅子カバーは使用しま

せん。防災頭巾をビニル袋で包ん

で校庭に持っていきます。 

土曜公開について 

 １１月２日（土）に土曜公開を以下

の通り実施します。 

１ 公開授業 

  １・２校時（９：４５～１０：０５） 

２ 下校時刻 

  ３校時後下校 １１：２５頃下校 

詳細は後日お知らせを配付します。 

通学班編成説明会 

 １０月２８日（月）１５：３０より

通学班編成説明会を実施します。現在

の通学班班長の保護者の皆様はご参

加ください。今年度からの取り組みと

なります。保護者の皆様には通学班の

件で今後ご尽力いただくことが増え

ると思いますが、ご協力をお願いしま

す。 


